



Nombre:

Alexandra Cruz Escobar

Semestre Y Grupo:

1er semestre grupo B

Carrera:

Medicina Humana

Asignatura:

Psicología Medica

Trabajo:

Ensayo de los temas vistos

Docente:

Dra. Paulina Maribel Juárez Rodas

Introducción

La psicología es una disciplina que tiene como objetivo donde se analiza los procesos mentales y el comportamiento de los seres humanos, y sus interacciones con el ambiente físico y social, la psicología significa un estudio o un tratado de la psique, la psicología es la ciencia que estudia o investiga los procesos y los estados conscientes, así como sus orígenes y sus afectos.

Físicos de las antigüedades como Sócrates, Platón y Aristóteles que fueron precursores de la psicología, en tanto que reflexionaban sobre el alma humana y su modo de relacionarse con el mundo. En 1879 surgió la psicología experimental en Alemania con Wundt, quien fundó el primer laboratorio de psicología experimental. Fue a partir de allí que se produjo la separación de la filosofía y la psicología. Pronto la psicología se expandió mediante la investigación del pensamiento, de la voluntad, de los reflejos del pensamiento condicionados.

La psicología es la ciencia que trata la conducta y los procesos mentales de los individuos cuyo campo de estudios que abarca todos los aspectos de la experiencia humana. Es decir, la ciencia como método que la humanidad desarrolló para comprender el entorno que nos rodea también ha desarrollado una disciplina o profesión fundamentada en el método científico para comprender el ser humano como tal, el mismo ser que en la actualidad determina buena parte de los procesos físicos que suceden en nuestro mundo. De una forma u otra forma, la psicología ayuda a comprender una de las causas del por qué suceden las cosas en nuestro planeta.

Historia de la Psicología Médica

La psicología es una ciencia que surgió por la causa de diversos estudios que se hicieron en diferentes épocas fue hasta 1636-1704 cuando Hamilton William postuló la psicología, y a pesar de muchos errores, pruebas, surgió la psicología que hoy tanto conocemos hoy en día. Muchos filósofos que dieron origen a la psicología médica no solo lograron llamarla así o solo una ciencia, sino lograron también que con estudios pudiéramos ver el comportamiento de la sociedad o de una persona, no solo viendo lo afuera del hombre sino adentrándose más hacia dentro su forma de pensar y su gran capacidad para ello, la conciencia varía continuamente es lo que dijo Johan Heibet, queriéndose referir que la mente de cada uno no es igual y que puede cambiar dependiendo del tiempo y todo esto se debe a diferentes influencias ya sea sociales o ambientales.

La psicología surgió por la necesidad de curar las enfermedades no físicas, si no a aquellas que no se podían palpar, pero a veces pueden surgir ambas las cuales se les denomina con un nombre Psicosomática estas son las dolencias físicas que tuene un componente emocional/psicológico y alguna de ellas pueden ser graves dependiendo del factor que tiene una de ellas puede ser el estrés la depresión o incluso la ansiedad, todo esto depende del estado mental que podemos tener ya que esta puede hacer que nuestra salud mejore o incluso empeore dándonos un dolor físico y haciéndonos creer que tenemos una enfermedad. Se pueden llegar a clasificar en 5 trastornos.

1-psicogenicidad:

2-alteracion fundamental

3- especificidad

4- perfil caracterológico

5- multicausalidad y fracaso de las defensas

Algunos de los caracterológicos son la inseguridad, temores, ansiedad, sensibilidad. Emotividad, e irritabilidad

Y pueden provocar enfermedades psicosomáticas alguna bronquitis asmática, colitis ulcerosa, artritis reumatoide entre otras, puede que el ambiente social e intrapersonal sea uno de las causas que haga al paciente sentirse sumamente desagradable, lo que se trata en la psicología es de tratar de curar enfermedades mas no a pacientes con enfermedades más si son enfermedades agudas las cuales pueden llegar a ser de resultados predecibles. Es ahí donde entra la relación médico-paciente que trata de, llegar a tener una relación saludable para el médico y el paciente, pero tiene sus factores que pueden llegar a ayudar o afectar, los cuales son:

El medico

El paciente

Y la sociedad

El paciente que necesita que lo curen, el médico que quiere ayudar al paciente y la sociedad que busca la justicia.

Los tipos de comunicación que se dan en una relación médico-paciente todo dependerá de la actitud del paciente, los tipos de comunicación son tres: las comunicaciones autoritarias: donde el medico adopta un roll directivo de la enfermedad y de forma autoritaria

Comunicación deliberada: en esta relación hay intercambios de opiniones entre el médico y el paciente

Comunicación democrática: en esta relación solo trata de complacer al paciente dejándolo solo en sus propias decisiones

En conclusión, la psicología ayuda de una gran manera a la sociedad ya que los pacientes a veces necesitan una relación donde su voz pueda ser escuchada haciendo que haya una mejora en ellos, es tratar de mirar la mente de las personas y tratar de ver que es lo que esta puede llegar a hacer al cuerpo de las personas